

Résumé

Assez récemment, un nouveau genre de croisières est apparu sur le marché, celui des « croisières d'exploration » également appelé « croisières d'expédition ». Ce marché ayant une clientèle plutôt haut de gamme, promet à ses passagers de les amener hors des sentiers battus. Et ce, à bord d'anciens navires de recherche scientifique ou bien de palaces flottants proposant tout le confort des hôtels de catégorie supérieure. Ces navires, dont les caractéristiques environnementales sont souvent vantées, via les différents armateurs présents sur le marché, comme parmi les plus propres du secteur, se distinguent par leur petite taille ainsi que par la présence en nombre de zodiacs et autres embarcations permettant de profiter des excursions de manière optimale. Ce travail, après avoir défini les termes « exploration » et « expédition », se concentrera sur la définition d'une croisière d'expédition pour ensuite aborder une série d'autres aspects propres à ces croisières. L'impact du Covid-19 sur ce secteur sera également abordé.